

PERSPECTIVA ESTABLE

Verum mejora nota de Vector

Verum incrementó la calificación corporativa de largo plazo de Vector Casa de Bolsa a A+/M desde A/M y ratificó la de corto plazo en I/M. La perspectiva de la calificación de largo plazo la mantiene estable.

Esta acción “se fundamenta en la evolución favorable que los indicadores de desempeño financiero, eficiencia operativa y capitalización que la Casa de Bolsa han mantenido durante los últimos dos años”.

Lo anterior, producto de la consolidación de su modelo de negocio basado en la expansión de sus operaciones con clientes mediante la diversificación de sus productos y de su expansión geográfica a través del Asset Management y operaciones de divisas con clientes corporativos, se explica en un comunicado.

Si bien durante los últimos doce meses se presentó una coyuntura económica atípica en el mercado, la estrategia mantenida por la casa de bolsa basada en la generación de ingresos vía Asset Management, así como la intermediación de divisas con clientes corporativos, logró conseguir mantener la tendencia positiva en sus resultados observada durante los ejercicios previos.

— De la Redacción

45

AÑOS

de operaciones con presencia en 19 ciudades de México y cobertura global a través Vector Global y Vector Suisse.